
１２月４日（金）に広瀬町内の小学校の先生方をお招

きし、学校・人権同和教育広瀬ブロック研修会が開催さ

れました。前年度までの取組を振り返り、今年度、広瀬

中学校では道徳教育を中心に、豊かな心を持ち、たくま

しく生きる力をはぐくむことを目標に掲げ、様々な取組

を行っているところです。この日は、６０名余りの先生方に参観いただき、本校の取組に

ついて説明をしたり、生徒の様子を見ていただいたりしました。  

■成長した広中生の様子に高い評価をいただきました 

授業は感染症対策としてリモート配信で行われました。  

２年１組では道徳の授業を行いました。セクシャル・マ

イノリティを取り上げて、みんなで公正で、偏見をもたな

い社会を築くにはどうしたら良いか考えました。生徒たち

は自分事として、とてもよく考え、積極的に発言をしてい

て立派でした。  

１年２組では社会の授業を行いました。室町時代の文化が、差別をされていた人、差別

をしなかった人によって形成されてきたことを取り上げ、差別をしない生き方のすばらし

さについて考える授業でした。生徒たちは、とても落ち

着いた学習態度で授業に臨んでおり、学習課題に対して

も前向きに取り組んでいました。  

小学校の先生方からは広中生が落ち着いて意欲的に

学習している様子、成長している様子に感心していただ

くとともに、小学校・中学校といろいろな面でつながっ

ていくことが大切、という感想をいただきました。  

■明るい社会を築くために 

感染症と合わせて、感染者等への誹謗中傷の問題が社会問題化しています。人権が守ら

れないと、感染症を乗り越えることもできません。感染症に

限らず、様々な問題が出てくる中で、いつも問われるのは、

人権が守られる社会を築いているか、ということではないか

と思います。今回のような学習を積み重ねて、みんなで明る

い社会を築いていく力をつけていきたいと思います。  
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■創意工夫の１年間でした～本部・執行部による最後の生徒総会～ 

１２月８日（火）に現本部・執行部による最

後の生徒総会が行われました。密を避けるた

め、本部・執行部と代議員は多目的室、他の生

徒は教室でリモートを利用して行いました。

決を取る時は、教室と双方向のやり取りをし

ながら行うことができました。  

活動状況についての各専門部からの報告を聞くと、改めて、自分たちの学校生活を自

分たちの手でより良くしていくために、いろいろな取組をしている様子がよく分かりま

す。今後とも、学校を自分たちの力で創ろうとしている生徒会の力には大いに期待をし

ていきたいと思います。  

最後に本部・執行部のメンバーが一人一人退任のあいさつをしました。今年の生徒会

活動は最初から最後までコロナとの闘いでしたが、その中で、創意工夫を凝らし、感染

症対策をしながら、可能な限り活動を充実させていくことは本当に大変だったと思いま

す。それを立派にやってくれた現生徒会のメンバーに敬意を表したいと思います。１年

間、広瀬中学校のために、よくがんばりました。お疲れさまでした。  

■生徒会役員選挙が行われました 

１２月２日（水）に生徒会立会演説会並びに投

票が行われました。立会演説会では、「選ぶ人には

大きな責任がある。しっかり聞いて、この人なら

この広瀬中を任せられる、そしてこの人たちと一

緒に広瀬中を創っていこう、その決意を込めて責

任ある一票を投じて欲しい」という話をしました。

現生徒会長の西村さんからは、「昨年度に続き、無効票がゼロの選挙にしましょう」と呼

びかけがありましたが、その通りに無効票ゼロになったのは、大変うれしいことです。  

選挙の結果、生徒会長には松岡花音さん（２年）、

副会長には竹田加恋さん（２年）椿琉衣さん（２年）

が選ばれました。「広瀬中学校の顔」として選ばれた

３名の今後の活躍を期待すると共に、広中生全員が

より良い学校創りに向けて心を一つにしていくこと

を期待しています。  

保護司会様よりご厚志をいただきました  

  １２月３日（木）に安来市保護司会会長・秋間近夫様が来校され、図書券料としてご

厚志をいただきました。本校でも図書館の活用教育が進んでいる中、大変ありがたく思

います。大切につかわせていただきます。ありがとうございました。  



■自分を大切に、相手を大切に〜命の学習を進めています〜  

１１月２６日（木）に松江生協病院の女性診療科部長・

戸田稔子様にお越しいただき、３年生が性に関する講演会

を行いました。  

赤ちゃんが生まれるまでの様子を見て、愛情をもって生

命が育まれている様子について学習をしたあと、避妊の問

題、性感染症の問題について学びました。最初に「性はと

ても大切な生き方の話」と戸田先生が言われましたが、こ

の日の話をもとに、自分を大

切に、相手を大切にして、有意義な人生を送って欲しいもの

です。  

３年生は２年生の時に、島根県助産師会の方にお越しいた

だき、「生の楽習（いのちのがくしゅう）」を行いました。その

時の学習と重ね合わせながら聴いていた生徒もいたのではな

いかと思います。今年は１０月１６日（金）に２年生が「生

の楽習」を行いました。  

■たくさんの方の力をいただいています 

激動の２０２０年が終わろうとしています。この２学期後半の写真を並べてみても、本

当にたくさんの方のお力をいただいていることに、改めてびっくりします。地域の皆様、

保護者の皆様に支えられ、コロナ禍の２０２０年も無事に終えることができました。どう

か来年もよろしくお願い申しあげます。皆様、良いお年をお迎えください。  

３年生  思春期の心と体  

現２年生  生の楽習  

写真は左上から右に  

・１年月山登山  

・３年金屋子神社  

・イングリッシュデー  

・２年ミシン学習  

・２年看護の出前授業  

・フェンシング  

・少林寺拳法  

・やすぎ１３ＤＡＹ  



 

１ 月  の 主  な 学  校  行  事  

７日 木 ３年学力テスト（登校日）  
20 日 水 

みみ読（２年）ＳＣ来校 

８日 金 始業式  どんぐり会  

11 日 月 成人の日  24 日 日 オロチカップ男子バレー  

12 日 火 給食開始  26 日 火 教育相談（～２月５日）  

13 日 水 
任命式、生徒会専門部会 

やすぎ１３ＤＡＹ、ＳＣ来校  
27 日 水 

チャレンジテスト（数）、ＳＣ  

学校保健委員会  

14 日 木 チャレンジテスト（英語）   

表彰の記録 ※敬称略 

 ○全島根図画展 ※市入選は多数につき、紙面の都合上、紹介を省かせていただきます。 

【特選】３年  明石陽翔  ２年  足立博基   １年  門脇千桃世 

【入選】３年  石倉玉椛、渡辺陽向太、岩田羽純、須藤虹歩  

２年  上廽きらら、竹田加恋、依田日菜、少林咲月、竹田晏奈 

中村志織 

  １年  近藤香歩、村上瑛梨佳、青木綾音、松本希未、村上麻綾 

大会の記録 ※敬称略 

〇安来市中学生ソフトテニス大会  １２月６日（日） 安来運動公園テニス場  

 男子  

【２年生の部】山根・山﨑ペア  予選Ｃリーグ１位→１・２位Ｔ  初戦惜敗  

石原・吉岡ペア  予選Ａリーグ３位→３・４位Ｔ  優勝 

 【１年生の部】荒川・飯塚ペア  予選Ｅリーグ１位→１・２位Ｔ 初戦惜敗  

        岩田律・熊谷ペア 予選Ｆリーグ３位→３・４位Ｔ 優勝 

 女子   

【２年生の部】池田・三原ペア  予選Ｂリーグ３位→３・４位Ｔ 優勝 

【１年生の部】足達・中西ペア  予選Ｇリーグ１位→１・２位Ｔ 惜敗 

税の作文の表彰がありました 

 １１月２７日（金）に松江地区納

税貯蓄組合連合会、松江税務署の方

がお越しされ、税の作文の表彰が校

長室で行われま  

した。３年生の  

荒木陽海さんが  

「公益社団法人  

松江法人会会長  

賞」を受賞しま  

した。  

県アンサンブルコンテスト 銀賞 

 １２月１２日（土）に大田市民会館で県ア

ンサンブルコンテストが行われました。管打

八重奏で、「テルプシコーレ舞曲集」を演奏

し、結果は銀賞でした。感染症対策として無

観客で行われました。写真は前日、多目的室

で行われた壮行演奏の時の様子です。  

30 日(土)に予定されていた学校公開日は県内の感染状況や翌週に私立入試等も控えて

いることから中止にします。ご理解をお願い申しあげます。  


